

COVID-19 EN PROVINCIA DE PALENA	NUEVOS: 7	ACTIVOS: 19	DEFUNCIONES: 1	ACUMULADOS: 80	ACTUALIZADO: 12/10 20:06	VER CENTRO DE DATOS
 AVISOS YOPUBLICO.CL	NOTICIAS Publica noticias con alcance garantizado	 CLASIFICADOS Vende y arrienda propiedades, autos y más	 OBITUARIO Comunica fallecimiento, condolicencias o agradecimientos	 AVISOS LEGALES Derechos de agua, posesiones efectivas, remates, etc	 CONTRATAR	

Actualidad 

Autor: YoPublico.cl , 8 de octubre de 2020

Hoy jueves realizará conferencia sobre priorización curricular en educación parvularia



Compartir 

La actividad se realizará a las 16:00 horas y será transmitido a través del perfil de Facebook de Educarchile.

La crisis actual producida por el COVID-19 ha puesto en relevancia el desafío de sostener los procesos de aprendizaje de nuestros niños y niñas en el contexto de altos niveles de inequidad, así como el cuestionamiento sobre el rol de las tecnologías que reemplazan el vínculo pedagógico por una interacción virtual. A lo anterior se suma la priorización curricular presentada por el Ministerio de Educación en mayo, que entrega un marco flexible de actuación pedagógica. Para reflexionar sobre estos temas, Fundación Chile y Fundación Educacional Oportunidad invitan a jardines infantiles y establecimientos escolares a sumarse a la conferencia *Priorización curricular en educación parvularia: desafíos y oportunidades para su desarrollo*.

El evento se realizará el jueves 8 de octubre a las 16:00 horas y será transmitido a través del perfil de Facebook de Educarchile, en el marco del Ciclo de Priorización Curricular organizado por la **Red de Escuelas Líderes**, que contempla conferencias para distintos niveles del sistema escolar. El evento contará con la exposición de **Paula Armijo Núñez**, coordinadora del área de Gestión Educativa de **Fundación Educacional Oportunidad**, quien es educadora de párvulos, especialista en interacción pedagógica y formadora de equipos escolares.

"Hemos podido ver que sostener procesos de enseñanza-aprendizaje en educación parvularia es especialmente desafiante, considerando la centralidad de la interacción pedagógica presencial, tan necesaria en estos niveles educativos. En este sentido, creemos que este tipo de instancias nos permitirá conocer algunas claves que puedan ayudarnos a abordar un poco mejor los desafíos que nos ha impuesto esta pandemia, en la voz de especialistas y equipos en terreno", explica Andrea Osorio, directora del área de Aprendizaje para el Futuro de Fundación Chile.

Por su parte, la encargada del área Gestión Educativa de Fundación Educacional Oportunidad, María Virginia López, agregó que "esta instancia permitirá que los asistentes conozcan diferentes formas de orientar la priorización curricular, tanto en contextos urbanos como rurales, con el fin de compartir aprendizajes e identificar desafíos para el futuro".

La conferencia contará también con un panel integrado por las educadoras **Daisy Rojas Vidal**, coordinadora UTP de la escuela de párvulos Mis Primeros Pasos de Doñihue y parte del equipo de Mejoramiento Comunal de la Red Un Buen Comienzo; y **Denisse Catalán Salazar**, coordinadora del equipo de párvulos de la escuela Domingo Santa María de Renca, quien trabajó durante 15 años en el sistema educativo sueco. Ambas presentarán las **experiencias de priorización curricular** que les ha tocado coordinar en sus respectivos contextos.

 **CLASIFICADOS YOPUBLICO.CL**

 **Atención! Venta espuma de poliuretano y equipamiento \$17 000**

[VER MÁS AVISOS](#)

- Otras noticias 
- 13 de octubre de 2020
Vecinos de Huillinco cerraron muelle a visitantes para protegerse del covid-19
 - 13 de octubre de 2020
Carabineros rescataron a niña que cayó al río Espolón en Futaleufú
 - 13 de octubre de 2020
Servel entregó lista final de vocales de mesa: Revise si está entre los elegidos

- Actualidad 
- 13 de octubre de 2020
Vecinos de Huillinco cerraron muelle a visitantes para protegerse del covid-19
 - 13 de octubre de 2020
Carabineros rescataron a niña que cayó al río Espolón en Futaleufú
 - 13 de octubre de 2020
Servel entregó lista final de vocales de mesa: Revise si está entre los elegidos

La Red de Escuelas Líderes (REL) es una iniciativa que cumple 13 años y reúne a 110 escuelas y liceos a lo largo de Chile, reconocidos por su capacidad innovadora. El proyecto es una alianza entre Fundación Minera Escondida, Fundación Educacional Arauco, Fundación Educacional Oportunidad, Fundación Chile y El Mercurio.

Para participar en esta conferencia y formular preguntas a las expositoras, los y las interesados deben inscribirse en www.escuelaslideres.cl.

Si vas a utilizar contenido de nuestro diario (textos o simplemente datos) en algún medio de comunicación, blog o Redes Sociales, indica la fuente, de lo contrario estarás incurriendo en un delito sancionado la Ley N° 17.336, sobre Propiedad Intelectual. Lo anterior no rige para las fotografías y videos, pues queda totalmente PROHIBIDA su reproducción para fines informativos.

¿Encontraste un error en la noticia? [clic aquí](#)

COMENTA AQUÍ

0 comentarios

Ordenar por [Más antiguos +](#)

Agregar un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook



CORPORATIVO

QUIENES SOMOS
SUSCRÍBETE
AVISOS LEGALES
CONTÁCTANOS

REDES SOCIALES

FACEBOOK
TWITTER

CATEGORIAS

AGENDA ABIERTA
AGRO Y GANADERÍA
AVISOS LEGALES
CIENCIAS E INVESTIGACIÓN
COLUMNA DE OPINIÓN
ECONOMÍA
EDUCACIÓN
LAS AUTÉNTICAS DEL SUR
MI PYME, TU PYME
NACIONAL
PESCA Y ACUICULTURA
POLICÍA Y BOMBEROS
SALUD
SUSTENTABILIDAD Y RS
DEPORTES
LA ENTREVISTA VÉRTICE TV

MEDIOS

PUERTO MONTT
VÉRTICE TV
OSORNO
CHILOÉ
PALENA